

Lic. Francisco L. de Saldaña

Nace en Tula, Tamaulipas.

Entre sus actividades profesionales destacan las siguientes:

Ocupó el cargo de Presidente de la Suprema Corte de Justicia del Estado en 1868.

Fue nombrado Gobernador interino por ministerio de ley al dejar el gobierno del General Desiderio Pavón por órdenes del gobierno de Juárez, gobernó del 16 de abril al 1 de agosto de 1868.

Se desempeñó como Gobernador por segunda vez por ministerio de ley del 1 de diciembre de 1869 al 1 de septiembre de 1878.

El Gobernador Saldaña estableció en la Capital del Estado una escuela normal para preceptores.

* **Fuente:** Zorrilla, J., González, C. (1984) Diccionario Biográfico de Tamaulipas, Universidad Autónoma de Tamaulipas, Instituto de Investigaciones Históricas.